



Les Ciné-Débats Citoyens
Le cinéma qui éclaire les Citoyens !

Soirées



Ciné-Débats

Saison 2024/2025


Carnets de Voyage
EAT MEET AND WORK
VOTRE « MAISON » RESTAURANT
12, avenue Allongue à Lorgues
07 88 88 89 60


ALPES PROVENCE

Jeudi 14 novembre à 19h00
LORGUES
Cinéma JACKY MATHEVET

ISABELLE CARRÉ
BERNARD CAMPAN

Le Souvenir des Belles Choses

Un film de
ZABOU BREITMAN

Thème du Débat :

Les maladies « dégénératives » progressent inlassablement dans les statistiques... et donc dans nos vies. Comment nous préparer à les affronter ?

Où en est la recherche ? Que font les pouvoirs publics ?

En présence de l'Association « France Alzheimer » de Draguignan

Jeudi 14 novembre 19 h 00
Cinéma JACKY MATHEVET
LORGUES



Soirées Ciné-Débats



Les Ciné-Débats Citoyens
présentent le film :

« SE SOUVENIR DES BELLES CHOSES »

Réalisation : Zabou Breitman

Scénario : Zabou Breitman, Jean-Claude Deret

Avec : Isabelle Carré, Bernard Campan, Bernard Le Coq

Les Ciné-Débats Citoyens abordent une thématique qui concerne de très nombreux citoyens : Qui n'a pas parmi ses proches ou connaissances une personne atteinte d'une terrible maladie dite « neurodégénérative » (Alzheimer, Parkinson...)?

SYNOPSIS : Nathalie conduit sa sœur cadette Claire, qui présente de légers troubles de la mémoire, dans un centre pour amnésiques appelé "Aux écureuils"!

Ce centre a accueilli quelques années auparavant leur mère, décédée jeune de la maladie d'Alzheimer.

Claire pénètre au sein d'un univers curieux et décalé. Elle y fait la connaissance de Philippe, un homme de quarante ans qui a perdu la mémoire à la suite d'un accident de voiture qui a coûté la vie à sa femme et son fils. Tous deux tombent amoureux l'un de l'autre...

Un thème difficile, très délicat à aborder, un sujet effrayant qui peut arriver à tant de personnes, nous toucher si facilement...Zabou BREITMAN l'aborde avec délicatesse et sensibilité, sans faux pas, et sans tomber dans une émotion excessive, enchaînant le tragique et l'humour. Isabelle Carré est sublime dans son interprétation de la déchéance d'une Alzheimer précoce, Bernard CAMPAN impeccable, comme d'habitude.

Les dialogues du film sont parfaits, de même la mise en scène.. Pour un coup d'essai, Zabou Breitman réussit un coup de maître. A voir absolument !

Thème du Débat :

Les maladies « dégénératives » progressent inlassablement dans les statistiques... et donc dans nos vies. Comment nous préparer à les affronter ? Où en est la recherche ? Que font les pouvoirs publics ?

En présence de l'Association « France Alzheimer » de Draguignan

Renseignements et billetterie :

<https://www.cinedebatscitoyens.fr>



Les Ciné-Débats Citoyens
Le cinéma qui éclaire les Citoyens !

LES CINE-DEBATS CITOYENS
856 chemin de Liecabre - 83510 LORGUES
Tel : 06 76 99 93 74/06 11 96 68 72
Mail : cinedebats.lorgues@gmail.com
Web : <https://www.cinedebatscitoyens.fr/>

Facebook : https://www.facebook.com/profile.php?id=61559605230114&locale=fr_FR



Billetterie